
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site: https://www.reboucas.pr.leg.br       e-mail:secretaria.camreb@reboucas.pr.leg.br 

ATA DA 10ª. SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º PERÍODO LEGISLATIVO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS. Em 16 de abril de 2024. Sob a 
proteção de Deus o Presidente declarou aberta a sessão. A reunião foi 
presidida pelo Vereador João Kozak e secretariada pelo 1º Secretário 
Vereador Laércio Antonio Cipriano. O Presidente dispensou a chamada 
nominal e justificou a ausência da Vereadora Elizabete do Rocio Piani por 
motivo de atestado médico e, tendo em vista a presença de todos os 
Vereadores, foi realizada a leitura do texto Bíblico pelo Vereador Claudemir 
dos Santos Herthel. Passou-se ao EXPEDIENTE: O Presidente colocou em 
votação a Ata da 9ª Reunião Ordinária do 1.º Período Legislativo de 2024 de 
09/04/2024, sendo a referida Ata aprovada e assinada pelos Vereadores. 
Passando-se então a leitura dos OFÍCIOS EXPEDIDOS: OF. Nº 
32/2024/PCM ao Executivo Municipal com encaminhamento das indicações 
aprovadas na Reunião Ordinária do dia 09/04/2024. OF. Nº 33/2024/PCM ao 
Senhor Márcio Roberto de Souza (Tiu Chico) com resposta a Notificação 
Extrajudicial. OF. Nº 34/2024/PCM ao Executivo Municipal com 
encaminhamento de solicitação apresentada pelo Vereador Jaderson Luiz 
Molinari na Reunião Ordinária do dia 09/04/2024. OF. Nº 4/2024 do Gabinete 
do Vereador Getúlio Gomes Filho ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
com solicitação. OFÍCIOS RECEBIDOS: OF. GAB. Nº 29/2024 do Executivo 
Municipal acusando o recebimento das indicações apresentadas pelos 
Vereadores na Reunião Ordinária do dia 09/04/2024. OF. PLANEJAMENTO 
Nº 017/2024 do Departamento de Engenharia e Planejamento do município, 
solicitando a criação de lei para nominação de rua. OF. ASSESSORIA DE 
ESPORTES Nº 52/2024 solicitando as dependências do plenário da Casa 
para realização de Assembléia para Formação do Conselho Municipal do 
Esporte a ser realizada no dia 25/04/2024 às19h00min. OF. Nº 14/2024 do 
Departamento de Frotas e Almoxarifado, encaminhando cópias dos diários de 
bordo dos veículos oficiais do município referente ao mês de março de 2024.  
OF. Nº 001/2024 – ALACS solicitando as dependências do plenário da Casa 
para realização de reunião a ser realizada no dia 17/04/2024 às19h00min. 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO para Assembléia para eleição do Conselho 
Municipal do Esporte - CMDE a ser realizada no dia 25/04/2024 às19h00min 
no plenário da Câmara Municipal. OF. Nº 78/2024 da Secretaria Municipal de 
Educação com esclarecimentos sobre pontos de ônibus e melhorias no 
embarque e desembarque de alunos na Escola Municipal São José. OF. N.º 
004/2024/SCON do Setor de Contabilidade encaminhando à Mesa o 
Balancete Contábil e Financeiro da Câmara Municipal, referente ao mês de 
março de 2024, o Balancete será destacado na Ordem do Dia. INDICAÇÕES 
E REQUERIMENTOS: DO VEREADOR JOSÉ JUNIOR MASSOQUETTO: 
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Indicação nº 12/2024 ao Executivo Municipal com encaminhamento à 
Secretaria Municipal de Agricultura, Desenvolvimento, Meio Ambiente e 
Serviços Rurais, indicando que seja realizado cascalhamento na estrada que 
inicia na Comunidade do Paredão até a comunidade do Bugio. A pedido de 
pais de alunos, pois a estrada é linha de transporte escolar, e está em 
precárias condições. Colocada em discussão e votação, a indicação foi 
aprovada por unanimidade. DO VEREADOR RICARDO CARLOS HIRT 
JUNIOR: Indicação nº 2/2024 ao Executivo Municipal, indicando que seja 
feito um levantamento e que sejam trocadas as lâmpadas queimadas na 
cidade, pois, várias ruas estão escuras em virtude da falta de iluminação 
pública devido às lâmpadas queimadas. Tal medida visa prevenir 
vandalismos e garantir a segurança dos moradores e dos cidadãos que 
circulam nas vias. Constatou-se juto ao Departamento competente que existe 
processo licitatório e contrato vigentes para tal finalidade, assim, solicito que 
urgentemente seja feita a troca das lâmpadas queimadas e a manutenção 
eficaz da iluminação pública em todo o município. Colocada em discussão e 
votação, a indicação foi aprovada por unanimidade.  Passou-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE: Inscreveram-se para fazer uso da palavra os Vereadores 
Márcia Aparecida de Freitas Pianaro, Claudemir dos Santos Herthel, Getúlio 
Gomes Filho, Jaderson Luiz Molinari e Ricardo Carlos Hirt Junior. Após, por 
ordem de sorteio dos inscritos, os vereadores fizeram uso da palavra. O 
Vereador Getúlio Gomes Filho cumprimentou a todos, comentou o ofício que 
enviou ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais sobre a renegociação de 
dívidas de agricultores, ressaltando a importância da adesão e auxílio aos 
agricultores que desejam aderir ao programa. Comentou sobre a reunião do 
CONSEG que foi realizada na Casa na última sexta-feira para tratar da 
instalação de câmeras de monitoramento nas vias da cidade. O Vereador 
Ricardo Carlos Hirt Junior cumprimentou a todos, falou da importância da 
formação do Conselho Municipal do Esporte, comentou sobre o leilão que 
será realizado na próxima semana. Ressaltou que o número de casos de 
pessoas contaminadas pela Dengue no município está aumentando e 
destacou pontos importantes que precisam ser melhorados no município para 
se obter um cidade urbanizada. O Vereador Claudemir dos Santos Herthel 
cumprimentou a todos, disse que a urbanização municipal deve ser discutida. 
Falou dos pedidos de informação que enviou ao Executivo e que até o 
momento não foram respondidos. Pediu informações sobre o auxílio 
alimentação recebido pelos servidores. Pediu para reiterar alguns dos ofícios 
que enviou e que não obteve respostas (ISSQN da Empresa Triunfo, 
insalubridade). O Vereador Jaderson Luiz Molinari comentou sobre a 
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possibilidade e um possível pagamento de 14º salário aos Agentes 
Comunitários de saúde do município, bem como, solicitou o encaminhamento 
da lei com tal previsão junto com o ofício ao Executivo Municipal. Falou da 
compra emergencial de placas de sinalização para pontes e estradas rurais. 
A Vereadora Márcia Aparecida de Freitas Pianaro cumprimentou a todos, 
falou da reunião do CONSEG e da importância da atuação deste no combate 
à criminalidade e no auxílio para a melhoria da segurança pública. 
Parabenizou o órgão pela conquista e avanços. Encerrado o grande 
expediente, passou-se à ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI Nº 021/2024 
do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o município de Rebouças a 
conciliar, transigir, celebrar acordos e compromisso de ajustamento de 
conduta, em processos administrativos ou judiciais e dá outras providências”. 
O projeto encontra-se nas Comissões Permanentes da Casa. PROJETO DE 
LEI Nº 019/2024 do Executivo Municipal, cuja súmula: “Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a proceder à abertura de crédito adicional suplementar 
no orçamento do município de Rebouças-PR para o exercício de 2024”. 
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação, o projeto foi aprovado 
em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO. 
PROJETO DE LEI Nº 001/2024 da Vereadora Elizabete do Rocio Piani, cuja 
súmula: “Prolonga a extensão da Rua Sarquis Abrão Mellen, denominada 
através da Lei Municipal n.º 191/1965 e modificada pela Lei Municipal 
2.478/2022, conforme especifica”. Colocado em discussão e deliberação em 
2.ª votação, o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 
Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI Nº 022/2024 do 
Executivo Municipal, cuja súmula: “Cria o Fundo Municipal de Esportes, e dá 
outras providências”. Colocados em discussão e deliberação em única 
votação os Pareceres das Comissões foram aprovados e o projeto foi 
colocado em 1.ª discussão e deliberação para votação sendo aprovado em 
1.ª votação.  EM DESTAQUE: BALANCETE CONTÁBIL E FINANCEIRO - 
“Referente ao mês de MARÇO/2024”. Colocado em discussão e deliberação 
em única votação o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento foi 
aprovado e o balancete será encaminhado ao setor de Contabilidade da 
Casa. Encerrada a Ordem do Dia passou-se à EXPLICAÇÃO PESSOAL: 
Inscreveram-se para a explicação pessoal os Vereadores Márcia Aparecida 
de Freitas Pianaro, Claudemir dos Santos Herthel, Laércio Antonio Cipriano, 
Getúlio Gomes Filho, Jaderson Luiz Molinari, José Junior Massoquetto, 
Ricardo Carlos Hirt Junior. Por ordem de sorteio dos inscritos, os vereadores 
fizeram uso da palavra. O Vereador Claudemir dos Santos Herthel falou da 
rotatória próxima da Panificadora Ki Pão, pediu uma melhor sinalização no 
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local e solicitou que o semáforo seja reativado para evitar acidentes com 
maior gravidade. O Vereador Laércio Antonio Cipriano cumprimentou a todos, 
falou do programa de calcário destinado aos produtores do município. 
Comentou sobre a perfuração de poços artesianos que será realizada e 
destacou também o programa Castra-Pet. O Vereador Getúlio Gomes Filho 
falou da formação do 2º pelotão da Polícia Militar na cidade de Reboucas e 
divulgou o número do celular da Polícia Militar que fica na viatura para 
atendimento da população. O Vereador Jaderson Luiz Molinari falou da 
importância da parceria do município com indústrias de pequeno e médio 
porte. Falou das goteiras que apareceram no Posto Adecir em virtude da 
chuvarada e disse que o município já possui recursos necessários para 
realizar reformas, melhorias e manutenção nos postos de saúde. O Vereador 
José Junior Massoquetto cumprimentou a todos, falou da rampa de acesso 
que solicitou para ser feita no Posto Bonifácio Domingues. Comentou a 
necessidade de boas estradas e parabenizou as atletas da equipe feminina 
de futsal que foi campeã na cidade de Rio Azul. O Vereador Ricardo Carlos 
Hirt Junior falou do campeonato de xadrez no qual participaram os seus 
atletas no último final de semana. Comentou sobre o planejamento 
necessário para receber novas indústrias e empresa no município e destacou 
a necessidade de saneamento básico para a população. A Vereadora Márcia 
Aparecida de Freitas Pianaro cumprimentou a todos, demonstrou seu apoio 
no envio de ofício ao Executivo em prol do pagamento do 14º salário aos 
ocupantes do cargo de Agente Comunitário de Saúde. Parabenizou o aluno 
que foi premiado com bronze na Olimpíada de Matemática. Convidou todos 
para participar do campeonato de tiro de laço no próximo final de semana. O 
Presidente Vereador João Kozak cumprimentou a todos, falou da 
necessidade de recolocação no do semáforo na esquina da panificadora Ki 
Pão, pediu que sejam feitas a troca e a manutenção de lâmpadas queimadas 
na ruas. Solicitou a limpeza dos lotes urbanos para evitar o acúmulo de água, 
de llixo e para evitar a disseminação da Dengue. Disse que na medida do 
possível as estradas rurais serão mantidas em boas condições. Não havendo 
ninguém mais a fazer uso da palavra, o Presidente encerrou a presente 
sessão e convocou os Vereadores para a próxima Reunião Ordinária que 
será realizada no dia 23/04/2024 no horário regimental. Para constar, lavrou-
se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em 16 de 
abril de 2024.  
 
CLAUDEMIR DOS SANTOS HERTHEL ___________________________ 
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ELIZABETE DO ROCIO PIANI___________________________________ 
 
GETÚLIO GOMES FILHO     ____________________________________ 
 
JADERSON LUIZ MOLINARI______________________________________ 
 
JOÃO KOZAK_______________________________________________ 
 
JOSE JUNIOR MASSOQUETTO __________________________________ 
 
LAÉRCIO ANTONIO CIPRIANO__________________________________ 
 
MÁRCIA APARECIDA DE FREITAS PIANARO________________________ 
 
RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR________________________________ 

 
 
 

 
 


